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  点　鐘  　宮﨑会長
  司　会  　伊藤副幹事

  会長報告・会長の時間  　宮﨑会長
皆さん、改めましてこんにちは。
本日は学校フェスタに伴う移動例会
として例会場を学校フェスタの開催
されている前橋プラザ元気21に会場
を移しての例会になりました。本日
は日曜日にも拘わらずご出席有り難うございます。
まず会長報告ですが、一昨日前橋６ロータリークラ
ブの会長幹事会が開催されました。議題では合同新年
例会が前橋北クラブを幹事として平成31年１月28日に
前橋商工会議所で開かれることが確認されました。ま
たIMが来年３月30日に、２月23日のロータリーデイ
に共同奉仕事業が行われる予定となりました。その他
では来月12日に群馬県社会福祉総合センターで開催さ
れる前橋ロータリークラブの地区補助金事業のシンポ
ジウム「外国人との共生を考える」への参加、ご協力
をお願いしました。また一昨日は学校フェスタの会場
設営で平日にもかかわらず当クラブからは30名以上の
方にお出でいただきました。他のクラブからのご出席
もいただいて人数が多かったことで約1時間半の作業
で終了することが出来、市教育委員会からも教育長が
お見えになり感謝の言葉を述べられました。以上会長
報告です。
さて本日の会長の時間です。改めまして学校フェス
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2018.11.18（日）
第 3113 回　移動例会

例会日…日曜日（10：00）～ 元気プラザ21

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…髙橋　善明

タの会場設営にご協力いただいた藤野委員長を始め地
域社会奉仕委員会の皆さん、またそれ以外の会員に感
謝を申し上げます。この学校フェスタはそれまで行っ
ていた「NHK合唱コンクール参加校の合唱を聴く会」
に代わりの2010年度本田パストガバナーが会長の時に
始まった地域社会奉仕活動で、今年で９回目となりま
した。その年度のクラブの方針「地域をはぐくむこと
に注力」するという方針に沿って前橋市教育委員会と
の共同事業になりました。当時の画期的な点としては
二つありました。一つは前橋市立小中高等学校の初の
合同文化祭であったこと、また第一分区６RCの合同
の奉仕活動となったことです。時の福田ガバナーが合
同奉仕活動を推奨していたこともあったようです。こ
のフェスタには小中高校生が1000人参加し、来場者は
2300人いました。それまで体育では合同の競技会が
あっても文化的なものは無かったので教育委員会から
大変感謝されました。この奉仕事業は会場の設営には
ロータリー会員自ら作業して頂くことで実行できたも
のです。ともすれば大きなイベントでは飾り付けは別
にしても設営は業者にして行うことが多いと思います
が、普段現場での仕事は社員任せて作業することが少
ないと思われる会員が自ら加わって頂くことは大きな
意義があることです。
今日は折角お出でいただいたので小中学生の作品鑑
賞をお願いしたいと思います。
ちょっと話はずれますが、この前橋プラザ元気21は、
以前は群馬銀行前橋支店、西武デパートとして使われ
ていた建物です。その以前はここに前橋藩の本陣が置
かれ、明治には生糸改所が置かれ、明治21年には明治
天皇が東北巡幸でここにお泊まりになりました。
当時はこの50号から馬場川まで細長い商家があり、
主に繭を扱っていました。繭は明治時代の日本の近代
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※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

化を支えた重要な産業で前橋ブランドは世界にも通用
したと聞いたことがあります。しかし粗製濫造が問題
になり、それを改めるために生糸に改所が開かれ、世
界遺産となった富岡の製糸所も生糸の質を上げるため
近代的な製糸技術を広めるために官営で作られた物で
す。
  幹事報告  　温井幹事
１�、20日火曜日の例会は、まえばし
学校フェスタへ振替のため休会と
なります。
２�、27日火曜日の例会は、日本銀行
前橋支店支店長の岡山和裕会員の
卓話です。場所は群馬ロイヤルホテルとなりますの
で間違いないようお願いします。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、伊勢崎南
ＲＣ、沼田ＲＣ、藤岡ＲＣ、富岡か
ぶらＲＣ
  出席報告  　廣田会員
会　員　数：122名

　　　　　　{ 出席者　73名
欠席者　49名

本日出席率：62.93％　
前々回訂正：72.88％

  委員会部会報告  　
　地域社会奉仕委員会
　　　中村有香副委員長


